
 

 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “CASTELDACCIA” 

a.s. 2024-2025 

 

 

Consiglio d’Istituto 

triennio 2021-2024, anno III 

 

Verbale n. 23 

 

Lunedì 2 Settembre  alle 12,00 in modalità mista è  convocato il Consiglio di Istituto con il 

seguente ordine del giorno: 

 

           1.APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE 

 

2.  COMUNICAZIONE DEL DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

3. INFORMAZIONI SULL’ANDAMENTO DELL’ISTITUTO: ISCRIZIONI, CLASSI,   

ORGANICO; EDILIZIA, LABORATORI, SITUAZIONI PARTICOLARI RELATIVI ALLA 

LOGISTICA O ALTRO; 

          4.CALENDARIO SCOLASTICO A.S.2024/25 

  5. SCELTA SCANSIONE VALUTATIVA ANNO SCOLASTICO (TRIMESTRE,  

QUADRIMESTRE,   VALUTAZIONE INTERMEDIE); 

               6. APPROVAZIONE ORA ALTERNATIVA ALLA RELIGIONE CATTOLICA 

  

               7.NOMINA TUTOR PER INSEGNANTI NEOIMMESSI IN RUOLO 

 

                8. INDIVIDUAZIONE AREE PER FUNZIONI STRUMENTAL 

I 

                9. RINNOVO DISPONIBILITÀ DEI LOCALI SCOLASTICI 

 

 10. REGOLAMENTO COMODATO D’USO GRATUITO LIBRI DI TESTO , 

STRUMENTI MUSICALI E     DIGITALI 

              11. VARIE ED EVENTUALI 

 

Risultano presenti: 

Il dirigente scolastico, prof. Taibi Giovanni; i rappresentanti dei docenti  ,   Cascio R., Conte F. 

M.(collegate online), Greco G.,Guagliardo, Lombardo D.  ; i rappresentanti A.T.A.  Salemi S. M.;  i 

rappresentanti dei genitori    Belmonte, Lo Coco , Panno , Manzella R.. 

 

Risultano assenti: i rappresentanti ATA Messina N.; i rappresentanti docenti Belfiore AA i 

rappresentanti dei genitori: Ditta,Scardina,Giambona L.; 

 

Accertato il numero legale, apre la seduta il presidente,  sig.ra Manzella R. che saluta i vari 

componenti  e porge il benvenuto ai componenti del Consiglio di Circolo della ex DD 

Casteldaccia, che sono stati invitati come partecipanti non attivi . 

 



Punto 1:    Presa la parola, il presidente chiede ai presenti di approvare  il verbale n. 22 relativo alla 

precedente seduta. Il presidente procede con la sua lettura e non essendoci obiezioni e perplessità il 

Consiglio approva tale verbale all’unanimità.(DEL.97). 

A questo punto il Presidente invita il DS ad introdurre i vari punti all’ordine del giorno. 

Punto n. 2: Il DS saluta i vari componenti e porge il benvenuto ai componenti del Consiglio di 

Circolo della ex DD Casteldaccia, invitati come partecipanti non attivi , quindi procede ad illustrare 

i vari punti . 

Punto 3:Il DS   informa i vari componenti sull’andamento dell’Istituto e presenta i vari dati di 

seguito elencati: 

Scuola dell’Infanzia n. totale iscritti 327 

Scuola Primaria n. totale iscritti 540 

  Scuola Secondaria di I grado n. totale iscritti 364 

  Docenti 146 

 5 plessi. 

 Il Consiglio  ne prende atto 

Punto 4:il DS presenta   il Calendario scolastico proposto dal Collegio dei docenti con inizio delle 

attività didattiche da giorno 9 Settembre 2024, con riserva di approvare i tre giorni di sospensione 

didattica , nel momento in cui saranno rinnovati gli Organi Collegiali. Si decide per le tre ore 

giornaliere la prima settimana, e successivamente l’orario, gradualmente, diventerà regolare, 

fermo restando il miglioramento delle condizioni climatiche. Il Consiglio approva all’unanimità 

(DEL.98). 

Punto 5:il DS chiede l’approvazione della scansione valutativa quadrimestrale. Il Consiglio 

approva all’unanimità (DEL.99). 

Punto 6:il DS ricorda che nella SSI, agli alunni che non si avvarranno dell’insegnamento della 

religione cattolica , verrà data, previo consenso dei genitori, la possibilità di un’ora alternativa alla 

IRC. Il Consiglio ne prende atto 

Punto 7: il DS comunica che si riserva di nominare successivamente i tutor per i docenti 

neoimmessi in ruolo  . Il Consiglio ne prende atto 

Punto 8: il DS propone l’ individuazione delle seguenti Aree per le Funzioni Strumentali: 

Area 1: n.2 Docenti per Gestione PTOF d’Istituto-RAV-R.S 

  Area 2:n. 1 Docente per Gestione Sito Web e comunicazioni. 

  Area 3:  n.1 Docenti per  Dispersione e Disagio Scolastico 

  Area 4: n.1 Docenti per  Nuove Tecnologie 

  Area 5: n. 1 Docente per Supporto al lavoro dei docenti su Argo, Scrutini . 

  Area 6 : n.1 docente Disabilità e Inclusione 

 Il Consiglio approva all’unanimità (DEL.100). 

 Punto 9: il DS chiede il rinnovo dell’utilizzo dei locali per l’associazione sportiva ASD      

Kinesiclub. Il Consiglio approva all’unanimità (DEL.101). 

Punto 10: il DS chiede che venga approvato Il Regolamento del comodato d’uso libri di testo, 

strumenti musicali e digitali, dal momento che lo stesso non ha subito variazioni. La prof.ssa 

Cascio precisa che le risorse dei libri di testo delle classi prime SSI disponibili saranno esigue. 

Potranno essere consegnati alcuni libri per le classi seconde e terze. Il Consiglio approva 

all’unanimità (DEL. N.102). 

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno, letto e approvato il presente verbale la seduta viene 

chiusa alle ore 13.30 

           IL SEGRETARIO                                                                                     IL PRESIDENTE 

     Prof. Rita Maria Cascio                         Sig.ra  Manzella Rosalia 
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